" Le mythe des origines : quête de soi et contraintes généalogiques chez les adoptés en Tunisie."

Soumaya ABDELLATIF

Maître assistante en sociologie et en anthropologie, ISSHT, Tunis

Parmi les mythes sociaux, les mythes familiaux sont ceux qui entérinent les secrets et qui pérennisent les histoires familiales. Le secret sur les origines des enfants adoptés en Tunisie appellent chez bon nombre d'adoptés le besoin de construire un mythe des origines afin de pouvoir compléter les vides d'un roman familial historicisant.

Comment se construisent les mythes familiaux dans les familles adoptives ou comment les enfants adoptés pensent que leurs parents ont été à leurs origines ?

Notre intervention se présente comme une réflexion sur le mythe en lien avec la quête des origines, en confrontation avec le principe généalogique et dans une dynamique de construction subjective de l'identité chez les jeunes adoptés en Tunisie.